

## Bupati Bantaeng Hadiri Upacara dan Syukuran HUT Bhayangkara ke 76 di Mapolres Bantaeng

Ryawan Saiyed - BANTAENG.JOURNALIST.ID

Jul 5, 2022 - 15:22



BANTAENG - Dengan mengangkat tema " Polri yang presisi mendukung pemulihan ekonomi dan reformasi struktural untuk mewujudkan Indonesia tangguh, Indonesia tumbuh", pada HUT Bhayangkara ke 76, Polres Bantaeng melaksanakan syukuran yang digelar di Aula Mapolres Bantaeng, Jalan Sungai Bialo Bantaeng, Sulawesi Selatan, Selasa 5 Juli 2022.

Sebelumnya Upacara HUT Bhayangkara ke-76 dilaksanakan secara virtual (online) dari Istana Negara, Jakarta, dengan dipimpin oleh Presiden RI Joko Widodo.

Pada upacara Hari Bhayangkara ke-76 tersebut, Presiden RI Joko Widodo selaku inspektur upacara mengawali dengan memeriksa seluruh peserta upacara dan menyaksikan pembacaan Tri Brata. Pada jajaran Polres Bantaeng menhadiri upacara secara virtual di ruang vicom, Mapolres Bantaeng dan dilanjutkan acara syukuran di Aula Mapolres Bantaeng.

Bupati Bantaeng, DR.H.Ilham Syah Azikin, M.Si hadir dalam acara syukuran tersebut, Dimana Doktor pemeritahan itu juga didaulat untuk pemotongan tumpeng yang selanjutnya diberikan kepada Personil Polres Bantaeng yang tertua yakni AKP SUWARDI HASIM, SH.

Sementara Kapolres Bantaeng menyusul memberikan potongan tumpeng kepada personil Polres Bantaeng termuda yakni..Sedangkan personil yang termuda yakni BRIPDA HAERUL ASMAN

Acara penuh hikmat yang mulai dengan pembacaan doa oleh AKP Suwardi,SH, dan pembacaan ayat suci Alquran, oleh IPDA Nur Amin, S.pd.i.Selanjutnya Kapolres Bantaeng hadir di atas podium untuk memberikan kata sambutan.



"Selaku Kapolres saya mengaturkan terima kasih kepada bapak Bupati, rekan-rekan forkopimda dan seluruh tamu undangan yang sudah hadir dalam upacara syukuran peringatan ke 76 hari Bhayangkara tahun 2022", Ucap Bupati mengawali Sambutannya.

Kapolres mengajak seluruh hadirin untuk mendoakan para pahlawan khususnya anggota Polri yang telah gugur mendahului, Dia juga menyampaikan kesyukurannya bahwa sampai saat ini Polri telah berusia 76 tahun dan terus bertahan sebagai salah satu institusi yang menjadi pilar perekat keutuhan Negara kesatuan republik Indonesia

"Pada kesempatan ini saya beserta seluruh anggota Polres Bantaeng mengucapkan terima kasih bantuan dan dukungan yang diberikan pemerintah daerah instansi terkait tokoh masyarakat tokoh agama dan seluruh warga Bantaeng terhadap Polri dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Bantaeng yang semakin kondusif", Kata Kapolres

Dia juga melayangkan Permohonan maaf kepada masyarakat Bantaeng apabila dalam memberikan pelayanan masih ada kekurangan.

"Dan untuk kedepannya Polres akan terus berupaya berbenah diri untuk memperbaiki dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat sesuai dengan motto Kapolri transformasi menuju Polri yang presisi yaitu prediktif responsibilitas dan transparansi berkeadilan", Jelas Kapolres.

Menurutnya, Karena kondisi saat ini masih dalam suatu situasi pandemi covid-19, Kapolres tak luput mengajak seluruh hadirin dan tamu undangan serta seluruh masyarakat Bantaeng itu terus bersama-sama, bahu membahu memutus rantai penularan penularan covid-19 khususnya di Kabupaten Bantaeng dengan menjalankan protokol kesehatan.

Sementara itu, Bupati Bantaeng, mengucapkan selamat hari Bhayangkara ke 76 tahun 2022.

"Atas nama pemerintah dan seluruh lapisan masyarakat Kabupaten Bantaeng menyampaikan selamat hari Bhayangkara ke-76, semoga tema hari Bhayangkara yang ke-76 Polri yang presisi dalam mendukung pemulihan ekonomi dan Reformasi struktural untuk mewujudkan Indonesia tangguh Indonesia tumbuh", Kata Bupati.

Bupati menilai, Tema tersebut tidak hanya menjadi motivasi bagi seluruh keluarga besar Polres kabupaten Bantaeng. Tetapi ini juga akan menjadi motivasi bagi seluruh elemen yang ada di kabupaten Bantaeng untuk bersama-sama membangun sinergitas yang seperti selama ini yang di wujud nyatakan di tengah masyarakat.

"Semoga sinergitas semua pihak dan keberadaan teman-teman Polri di kabupaten Bantaeng senantiasa memberikan kebermanfaatannya khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat terus kita hadirkan dan tingkatkan bersama-sama", Harap Bupati

"Hormat terima kasih dan penghargaan atas nama pemerintah dan masyarakat Kabupaten Bantaeng, Semoga apa yang kita laksanakan memberikan tidak hanya bermanfaat yang hadir di tempat ini tetapi tentu akan memberikan manfaat yang besar bagi pembangunan dan penciptaan keamanan dan ketertiban di Kabupaten Bantaeng dan insya Allah akan senantiasa bernilai ibadah di sisi Allah

Subhanahu Wa Ta'ala", Pungkas Bupati



Turut hadir dalam kegiatan syukuran tersebut diantaranya Ketua DPRD Kabupaten Bantaeng, Mewakili Dandim 1410 Bantaeng, Mewakili Kajari, Ketua pengadilan dan Karutan Bantaeng, Sejumlah OPD pemkab Bantaeng, PJU kodim 1410 Bantaeng dan PJU Polres Bantaeng, tokoh masyarakat, tokoh agama dan undangan lainnya.